

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

Zielen - mit Lasergewehr, Münzen, Tisch- und -tennisbällen, Holzscheiben und Boule-Kugeln – Kurz: VIEL SPAß BEIM FERIENPASS

Die Jugendwartin Iris Schulz und ihr Vertreter, Andreas Knoop, von der Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen haben 2017 erneut ein buntes Programm im Rahmen der Ferienpass-Aktion der Samtgemeinde Flotwedel zusammengestellt. Insgesamt 18 Kinder sind am Nachmittag des 3. Juli´s in Sandlingen, von den 20 gemeldeten Kindern, eingetroffen. Neben der Disziplin Lasergewehr-Schießen, haben sie an weiteren fünf Stationen, die alle etwas mit Zielen zu tun hatten, ihr Bestes gegeben. Langweilig wurde dabei Keinem. Mit Fingerspitzengefühl, einem guten Auge, der richtigen Technik und oftmals auch Glück, war das Gesamtziel viele Punkte zu ergattern. Kinder sind ehrgeizig: Am Ende gab es in jeder der beiden Altersgruppen einen Pokal zu gewinnen. Die Altersgruppen wurden so aufgeteilt, dass die Gruppen ziemlich gleichstark besetzt waren: Es gab die Gruppe „bis 10 Jahre“ und die „ab 11 Jahre“. Urkunden und Pokale wurden zum Schluss beim gemeinsamen Bratwurstessen vergeben. Bei den „Kleinen“ lag Lukas Bühring mit seinen erreichten Punkten vorn, bei den „Großen“ Niklas Engelhardt. Beide konnten stolz den gewonnenen Pokal mit nach Hause nehmen, alle Teilnehmer bekamen eine Urkunde mit ihrer erreichten Punktzahl – zusätzlich die ersten drei jeder Gruppe noch ein kleines Präsent – als Erinnerung an den schönen Nachmittag.

Insgesamt ein toller, aufregender und gelungener Beitrag zur Ferienpass-Aktion. - Denn Kinder: **Ihr ward Klasse!** Aber nicht nur die Kinder, die sich angemeldet hatten waren Klasse! Auch die Kinder aus dem Verein, die dieses Jahr beim Durchführen der Spiele geholfen haben: Danke Hinnerk Markgraf, Mattis Cammann, Steffen und Markus Rode. Danke auch den übrigen Helfern aus der Erwachsenen-Riege: Günter und Dorothee Dziabel, Irmtraut und Falko Kist, Gitta Rotter, Rebecca Schulz, Fritz-Wilhelm Oberste-Lehn und Michael Schulz, die tatkräftige Unterstützung leisteten.

Resumée: Es war für alle ein toller Tag – nächstes Jahr wieder!



Und hier noch mal ein Bild von den teilnehmenden Kindern, die sich auf Celluloid bannen ließen, mit der Jugendbetreuerin Iris

Allen Kindern, die das Schießen mal ausprobieren wollen oder schon Gefallen am Schießen gefunden haben, können gerne zu einem der kommenden Schießtermine jeweils am 1. und 3. Mittwoch eines Monats ab 17:00 Uhr zu uns kommen. Nach den

Ferien geht es wieder am 9. August los. Wenn ihr oder eure Eltern Fragen dazu habt, meldet Euch einfach bei Iris unter 05149-1567 oder Andreas unter 05149-185835.

Der Prüve-Hof-Pokal und Andreas Knoop: Sie mögen sich!

Letztes Jahr hat Helmke Prüve einen neuen Pokal gestiftet, da der Wanderpokal 2015 bei Günther Liebenau steht blieb. Dieser neue Pokal wird auf immer ein Wanderpokal bleiben. In 2016 durfte Andreas Knoop ihn erstmals mit nach Hause nehmen.

Vom 20.06. bis 4.07.2017 wurde nun erneut um ihm geschossen. Insgesamt 15 Frauen und Männer setzten sich vor das auf dem Sandsack aufliegende Kleinkalibergewehr und schossen jeweils 10 Schuss auf zwei Scheiben, die dann auf ganze Ringzahl ausgewertet wurden. Das war bis zum Schluss eine spannende Angelegenheit! – Und hat so seine Zeit gedauert: erst um 21:45 Uhr konnte Iris Schulz zur Siegerehrung schreiten.

Denn gleich vier Schützen hatten 99 Ring und mussten um den 1. Platz stechen. Beim Stechen um den 1. Platz durften die 4 Qualifizierten jeweils 3 Schuss – alle mit dem gleichen KK-Gewehr – abgeben. Auch Andreas stand im Stechen. Er war letztendlich auch derjenige, der den Pokal wieder mit nach Hause nehmen durfte. Für die drei ersten Plätze eines Pokalschießens gibt es im Schießstand aber immer etwas Besonderes. So durften sich die drei Ersten bei dieser Siegerehrung über einen Gutschein von der Tankstelle freuen – da freut sich jeder Autofahrer drüber. Über eine Flasche Sekt durfte sich Alfred Bähre freuen. Er hat den 10. Platz gemacht. Das war mal wieder ein toller Abend im Schießstand Sandlingen.

Und hier das Endergebnis (Prüve-Hof-Pokal);

<u>Platz</u>	<u>Platzierung</u>	<u>Gesamtring</u>	<u>Ergebnis-Stechen</u>
1.	Andreas Knoop	99	31,4
2.	Günter Dziabel	99	30,8
3.	Falko Kist	99	30,3
4.	Günther Liebenau	99	26,2
5.	Iris Schulz	98	
5.	Walter Weiss	98	
5.	Jochen Künnemann	98	
5.	André Vocke	98	
9.	Hans-Georg Frahm	97	
10.	Alfred Bähre	96	
11.	Reinhard Müller	95	
12.	Jürgen Liewert	95	
13.	Rosi Müller	92	
14.	Helmut Fischer	87	
15.	Wolfgang Lorenz	75	



Auf dem Bild zu sehen (v. links): Alfred Bähre mit einer Flasche Sekt für den 10. Platz, Günter Dziabel mit Gutschein, Andreas Knoop mit Gutschein und Pokal und Falko Kist mit Gutschein

ALLE KINDER UND JUGENDLICHEN AUFGEPASST!

Die Jugendtruppe der KK Sandlingen schießt im Jahr 2017 noch wie folgt - zusätzlich zu der für alle angesetzten Vereins-Schießzeit - Dienstags ab 19:00 Uhr –am:

- | | |
|------------------------------------|----------------------------|
| Ferien: vom 22.06. bis 02.08. | Kein Extra-Jugend-Schießen |
| ◆ Mittwoch den 09.08. um 17:00 Uhr | Übungsschießen |
| ◆ Mittwoch den 23.08. um 17:00 Uhr | Übungsschießen |

Dann könnt ihr im Schießstand mit Lasergewehr (ab 8 Jahren) oder Luftgewehr/-pistole (ab 12 Jahren) und Kleinkalibergewehr/-pistole (ab 15 Jahren) schießen und trainieren.

Für Kinder und Jugendliche, die den Spaß am Schießen noch nicht kennen, sich aber vorstellen könnten welchen zu haben, können natürlich auch kommen. Wenn ihr Fragen dazu habt wendet Euch an unsere Jugendleiter:

Iris unter 05149-1567 oder Andreas unter 05149-185835

Ankündigung der nächsten Termine im Jahr 2017:

Vereinsinterne Pokalschießen:

- | | |
|-------------------------|--|
| Karl-Pahls-Pokal | ab 18.07. bis 01.08.
LG-Gewehr – sitzend aufgelegt – Teilerwertung
Pokale bis zum 4. Platz |
| Santelmann-Pokal | ab 15.08. bis 05.09.
KG-Gewehr – sitzend aufgelegt – Zehntelwertung |
| Liebenau-Pokal | ab 15.08. bis 05.09.
Luftgewehr sitzend Freihand –
Ziel: 55 Ring mit 10 Schuss! |

FRAUEN DER KK-SANDLINGEN AUFGEPASST!

Mit dem Enddatum der Schießen sind auch gleichzeitig die Frauentreff-Schießen.

Also finden diese statt:

August - am **01.08.2017**

September - am **05.09.2017**

Für 2017 gilt:

Dienstags im Schießstand: Schießen, Klönen, Freunde treffen – dem Alltagstrott entfliehen! Das geht ab 19:00 Uhr – Wir warten auf Dich!

Birgit Knoop-Mankowski